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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена изучению сорбционных свойств суспензии микроводорослей на извлечение ионов тяжёлых металлов из растворов. Новыми способами являются: применение фильтров на основе пористой пластины, а также использование гранулированных сорбентов на основе хитозана с осаженными на поверхности клетками микроводорослей. Задачи, которые были решены в ходе исследования: 1. Проведение литературного и патентного поиска по проблеме использования биосорбентов для очистки сточных вод 2. Выявление наиболее эффективного штамма микроводорослей. 3. Подбор режимов сорбции времени и  оптической плотности на эффективность сорбции. 4. Исследование сорбции ионов тяжелых металлов с помощью применения пористой пластины на которую иммобилизованы микроводоросли 5. Изучение эффективности использования гранулированных сорбентов и их получение. Работа была проведена на базе Высшей школы биотехнологии и пищевых производств (ВШБиПП), где была проведена практическая часть работы, а также осуществлялся поиск материалов. Были проведены основные расчёты, показывающие эффективность применения данного вида сорбционного материала. Анализ был проведён с применением математической обработки,  а также с использованием программного обеспечения  Microsoft Excel 2010. При написании литературного обзора были использованы следующие базы данных: Роспатент (ФИБС), ВОИС, Scopus, Web of Science, ScienceDirect. В результате были проанализированы основные способы и показатели, влияющие на процесс сорбции в рабочих растворах. Были разработаны эффективные технологии сорбции на основе применения пористой пластины, а также гранулированных сорбентов. На основании проведённых исследований была показана высокая эффективность применения перечисленных методов. Помимо исследования перечисленных видов сорбентов была получена информация об оптимальных условиях проведения сорбционного воздействия, а также о времени его проведения с получением высокой эффективности.  Для подтверждения эффективности применения перечисленных видов сорбентов применялся вольтамперометрический анализатор модели  TA – Lab, а также была использована формула для определения эффективности воздействия сорбента.
        

        
          This work is devoted to the study of the effect of microalgae suspension on the sorption of heavy metal ions in solutions, as well as the study of innovative ways to influence pollution. These new methods are: the use of filters based on a porous plate, as well as the use of granular sorbents based on chitosan with microalgae cells deposited on the surface. Tasks that were solved during the study: 1. Conducting a literary and patent search on the use of biosorbents for wastewater treatment 2. Identification of the most effective strain of microalgae. 3. Selection of sorption modes of time and optical density for sorption efficiency. 4. Investigation of the sorption of heavy metal ions by using a porous plate on which microalgae are immobilized 5. Study of the effectiveness of the use of granular sorbents and their production. The work was carried out on the basis of the Graduate School of Biotechnology and Food Production (GSBFP), where the practical part of the work was carried out, as well as the search for materials was carried out. Basic calculations were carried out showing the effectiveness of using this type of sorption material. The analysis was carried out using mathematical processing, as well as using Microsoft Excel 2010 software. When signing the literary review, the following databases were used: Rospatent (AIPS), VOICE, Scopus, Web of Science, ScienceDirect. As a result, the main methods and indicators affecting the sorption process in working solutions were analyzed. Effective sorption technologies have been developed based on the use of a porous plate, as well as granular sorbents. Based on the conducted studies, the high efficiency of the use of these methods was shown. In addition to the study of the listed types of sorbents, information was obtained on the optimal conditions for sorption exposure, as well as on the time of its implementation to obtain high efficiency. To confirm the effectiveness of the use of these types of sorbents, a TA – Lab voltammetric analyzer was used, and a formula was also used to determine the effectiveness of the sorbent effect.
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